



Nombre de alumnos: Eugenia Verenice López Pérez

Nombre del profesor: María de los Ángeles Vegas Castro

Nombre del trabajo: Investigación

Materia: Procesos culturales

Grado: Sexto Cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 8 de mayo del 2020

Cultura.

La cultura son elementos que abarca creencias, arte, derecho, moral, costumbres, tradiciones, entre otros hábitos que un individuo adquiere en su proceso de desarrollo y dependiendo con su entorno en el que habita.

Importancia de la cultura en la psicología.

La psicología fija su atención en la influencia que tiene una cultura sobre las personas que entran en contacto con ella por ello esta rama de la psicología es importante teniendo una visión mas amplia que incluye pasado, presente y futuro de un individuo, ya que obteniendo dicha información podremos conocer su cultura del paciente. Ya que nuestro comportamiento va más allá de la forma de ser de cada individuo y está relacionado con la cultura en la que crece, pero también está relacionado con nuestras propias experiencias. Una influencia que no es simplemente distinguido a nivel conductual, si no también parece condicionar nuestra manera de pensar y sentir por otro lado influencia ejerce esta conducta especialmente a través de elementos: hábitos, costumbres.

Elementos culturales.

1. Los elementos cognitivos, es decir, los conocimientos:

2. Las creencias. Las creencias es algo que prácticamente que aún no se ha podido demostrar, sin embargo, las personas creyentes hablando en el tema de la fe, aunque no es comprobable personas católicas creen en dios y consideran que es verdad. Pero esto va dependiendo de la cultura de cada persona, ya que va adaptando forme al ambiente en el que viva el sujeto, tomemos en cuenta que esto es cambiabile si la persona lo desea.



Ejemplo: Las creencias que muchos individuos tienen es de que existe un dios, pero ellos creen sin embargo no está comprobado que sea verdad.

3. Las normas. Medidas y cuidados generales a partir de las cuales una sociedad controla las conductas de los individuos. Existen dos tipos de normas, ejemplos:
Las proscriptivas: es todo aquello que se prohíben.



Esta imagen nos indica una norma de cultura muy común, el no estacionarte en lugares prohibidos

Las prescriptivas: esto es todo lo contrario ya que indica todo aquello que se debe realizar.



Este imagen nos esta indicando lo que debemos de hacer en caso de una emergencia.

4. Los valores. Son
elementos, creencias y actividades, con los que se guía el comportamiento personal.



Esta imagen nos indica amistad, ya que es un valor muy importante dentro de la cultura.



Esta

otra imagen nos muestra una tradición que es parte de un valor en la cultura.

5. Los signos.

Un

signo desempeña el cargo de modo inmediata, es una representación de un lenguaje escrito o de un símbolo. Los signos ofrecen un mensaje simple de notabilidad rápida y momentánea. Es todo aquello que se pueda interpretar, sea cosa, hecho o persona. Los signos se clasifican en dos:

1.-Señales: tienen que significar algo cultural que transmite información y símbolos: representación expresiva de una palabra.



Esta imagen es una señal que informa que hay cocodrilos.



Esta imagen nos indica muerte, es Representación simbólica.

6. Las formas no normativas de conducta. Son maneras propias de cada individuo de una sociedad. Se puede formar parte del mismo sistema cultural pero el comportamiento de cada persona es lo que nos hace únicos.

Elementos culturales de Chiapas.

1.-Costumbres y tradiciones:

Las costumbres y tradiciones en Chiapas son fiestas, desfiles, vestimenta que se realiza cada año en la fecha indicada que la sociedad tiene elegida, ya que es una manera increíble de convivir con los individuos. Unas de las tradiciones de Chiapas es el día de la candelaria.



El día de la virgen de la Candelaria se celebra a nivel nacional el 2 de febrero. En Chiapas, las celebraciones de este día se pueden presenciar en bailes, procesiones, desfiles, esta costumbre se celebra cada año y es una ferie engrande donde los católicos participan en esta celebración.

2.- Gastronomía

Chiapas tiene una amplia tradición de cocina, en ella existe una variedad de sabores y sazones diferentes. La gastronomía es el principal elemento cultural de Chiapas ya que es muy rica y agardable. El platillo típico de Chiapas es el “mole”, el mole es un platillo delicioso de Chiapas por contener deliciosos condimentos que lo hace ser único y agradable.



Esta imagen nos da una muestra de platillo típico de Chiapas.

3.- Música

La música es un elemento de la cultura chiapaneca ya que es parte del acompañamiento de las fiestas que realizan los chiapanecos. El genero mas tradicional es la marimba.



La marimba es interpretada por varios individuos la música de Marimba es muy variable, es tal el gusto por este instrumento musical en Chiapas, que es en este estado donde se ha perfeccionado la marimba.

4.- Artesanía

El estado de Chiapas es reconocido por sus trabajos artesanales, realizados en madera, tierra y hilos.

En distintas zonas del estado se realizan flautas, juguetes de madera, cestas, hamacas, faldas, chaquetas de lana, bolsos tejidos, bolsos en cuero, muñecas de tierra y collares con cuentas de hilo o de semillas limpias.



Esta

imagen nos da un claro ejemplo del esfuerzo de los chiapanecos realizando las artesanías.

5.-Bailes

En Chiapas los bailes y las danzas siempre se relacionan con las festividades. Algunas de las danzas tienen representación simbólica de culturas antepasadas. Los bailes van acompañados con el tipo de vestimenta. Uno de los bailables más característicos del estado es el Baile de Los Parachicos, una danza en la cual, como el nombre lo indica, es actuada por los parachicos.



Los parachicos son los danzantes más especiales del estado, con su máscara de madera y su colorido vestimenta, alegran las principales festividades de Chiapas, por ello no es de sorprender que tengan su propia danza.

Fuente: <https://concepto.de/cultura/#ixzz6LsyXNL7X>

[Valores culturales: concepto, ejemplos e importancia - Lifeder](#)
www.lifeder.com › [Cultura general](#)

[SIGNO CULTURA Y SOCIEDAD by Àngélica Duarte on Prezi](#)
prezi.com › [signo-cultura-y-sociedad](#)

[Formas de Conducta no normativas | ViimorViimor](#)
viimor.com › [vmr-4125](#)

[Costumbres, Fiestas y Tradiciones en Chiapas - TuriMexico](#)
www.turimexico.com › [cultura-de-chiapas](#) › [costumbre](#)

[¿Cuáles son los Componentes Culturales de Chiapas? - Lifeder](#)
www.lifeder.com › [Cultura general](#)

1.